

Le Parlement Européen soutient les mesures sur la relocalisation de réfugiés entre les pays membres du bloc régional



Strasbourg, 10 septembre, (RHC-AFP).-Le Parlement Européen s'est prononcé en faveur des mesures d'urgence proposées par le président de la Commission, Jean Claude Juncker, pour mieux répartir les réfugiés entre les États membres du bloc régional.

Les députés européens ont également approuvé la création d'un mécanisme de relocalisation permanent et contraignant. Ils ont adopté une résolution en faveur de la répartition de 160 000 personnes ayant demandé l'asile en Grèce, en Hongrie et en Italie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/68602-le-parlement-europeen-soutient-les-mesures-sur-la-relocalisation-de-refugies-entre-les-pays-membres-du-bloc-regional>



Radio Habana Cuba